



前浜小中コムスクだより

10月7日（土）に運動会が実施されました。

今年度は、地域種目が「つないで!つないで!」と「みんな集まれ、紅白玉入れ!」の2種目に増えました。子どもたちも参加して、老若男女みんなで楽しい時間を過ごすことができました。参加者の皆さまありがとうございました。



「つないで!つないで!」



「みんな集まれ、紅白玉入れ!」

ふれあい体験学習

10月19日（木）水津漁業研究会の皆さまのご協力を得て、漁業体験が実施されました。途中から、水津保育園の可愛い園児たちも参加してにぎやかに行われました。

漁船に乗り込んで港外にも出航しました。また、今年は念願だった海上保安庁の巡視船「ときくさ」も参加し、巡視船の乗船体験ができました。

その他、魚釣り体験では、カタベ（石鯛の幼魚）や鱈、小さなフグの子どもなどが釣れました。魚捌き体験では、小学生も中学生もイカとイナダを捌くのに挑戦しました。



巡視船「とくくさ」



魚釣り体験



海上保安庁のマスコット



漁船に乗り込んで港外へ



イカ捌き体験



イナダ捌き体験

当日は、たいへん充実した時間を過ごすことができました。海上保安庁の皆さま、水津漁業研究会の皆さま、ありがとうございました。